【校訓】協心 【教育目標】こころをひらき みらいをひらく ひろく考える子ども みんなにやさしくできる子ども 心と体をきたえる子ども





太田東小学校学校報 令和6年度 No.29 2024.9.24

## なかよし田んぼの稲刈りが行われました。

9月19日(木)、1日延期となった稲刈りが行われました。4~6年生が鎌で刈った稲を1~3年生がコンバインまで運びました。4~6年生は、稲をわらで東ねることにもチャレンジしました。途中休憩をはさんで約1時間強、お手伝いをいただきながらもみんなで粘り強く一所懸命に働いたおかげで、なかよし田んぼの稲をすべて刈り終わることができました。田んぼを貸してくださり、稲のお世話をしてくださった農事組合法人アグリフォーの小松一男さんをはじめ、いろいろと段取りしてくださった田沢疎水土地改良区のみなさん、そしてご協力くださったみなさん、本当にありがとうございました。

◆稲刈りにご協力くださったみなさま

---お米は日本人の心---

\*他にも、保護者の方々が、応援にかけつけてくださいました。ありがとうございました!





秋の交通安全運動実施中です!(~30日まで)絶対交通安全で過ごしましょう。

- ・今日の稲刈りは、楽しかったし嬉しかったです。 (1年)
- ・今日、稲刈りで稲をいっぱい運べて嬉しかったです。 (2年 )
- ・稲を安全に運べてよかったです。来年は 鎌を使うので安全に稲を刈りたいです。

(3年 )

・初めて稲を刈ったり稲を束ねたりしたけ ど、上手にできてよかったです。

・今日は班のみなさんと協力もできたし、 休憩の時にも落ち穂拾いもして、ご飯の大 切さを知りました。給食もご飯を一粒も残 さずしっかり食べたいと思いました。

(5年

・今日は稲を全部刈ることができてよかったです。けが人が出なくてよかったです。 来年もおいしいお米を育ててほしいです。

(6年

## ありがとうございます!

秋の交通安全運動にちなみ、長信田交通安全協会 さんが、校門の交通安全小旗の取り替えと、のぼり旗の設置をおこなってくださいました。